

DOMINGO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2021

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

GARANTIZARÁ PRESIDENTE QUE HAY PARIDAD GÉNERO

Por Karen Munguía

En la LX Legislatura sí habrá paridad de género, pese a que vaya a estar conformada por 13 hombres y 12 mujeres, afirmó Gerardo Romero, consejero presidente del IEEQ. Lo anterior, luego de que la Sala Regional de Monterrey determinará regresar la diputación plurinominal a Ricardo Astudillo Suárez, del PVEM, modificando con ello la conformación del Congreso local. “La sala regional modifica una diputación cambiándola de una mujer a un hombre y considera que al estar lo más cercano a la paridad posible, al ser un órgano non, aún se cumple con la paridad. La sala dice que está bien que sean 13 de un género y 12 de otros”, dijo. Romero Altamirano recordó que, inicialmente, los lineamientos marcaban que para cumplir con la paridad debía haber más mujeres que hombres en la legislatura de Querétaro; sin embargo, reconoció que existen otras instancias que pueden revisar y modificar los criterios del IEEQ. El consejero presidente informó que ya se trabaja en las propuestas de reforma de la Ley electoral, entre las cuales destacará que para el próximo proceso electoral las listas de diputaciones plurinominales sean encabezadas por un género distinto al que ocupó la primera posición en el proceso electoral 2020-2021. “Ya se creó la comisión transitoria encabezada por Rosa Marta Gómez Cervantes, quien tiene mucha experiencia pues fue coordinadora en el instituto y le tocó participar en las anteriores iniciativas, tanto la de ley como de reforma. Los trabajos están en análisis y la idea es que quede lista una nueva ley para los próximos procesos”, concluyó. (DQ 3)

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/gerardo-altamirano-garantiza-paridad-genero-en-la-lx-legislatura-7259168.html>

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES

PAN

ENCABEZA FRANCISCO DOMÍNGUEZ 82 ANIVERSARIO DEL PAN

Mauricio Kuri será el mejor gobernador de Querétaro, sentenció el actual mandatario, Francisco Domínguez Servién, al encabezar en la entidad la ceremonia por el 82 aniversario del PAN. En su mensaje, agradeció el reconocimiento de la militancia a quienes dijo espera no haber defraudado. (DQ 1 y 6, Q)

CELEBRAN PANISTAS 82 AÑOS EN QUERÉTARO

El presidente del Comité Directivo Estatal de Acción Nacional en Querétaro, Agustín Dorantes, encabezó la conmemoración por el 82 Aniversario del PAN en la entidad. “Hoy pareciera que el partido está unido, que hemos llegado a acuerdos y consensos. Hoy vemos un partido en el que podemos estar todos sentados; sí, tenemos diferencias pero hemos logrado tener acuerdos”. (...) Por su parte, el gobernador electo, Mauricio Kuri, afirmó que esta fuerza política alcanzó el triunfo gracias a que ha sabido ser muy generosa, de grandes alianzas y muy unido. (...) En su intervención, el gobernador Francisco Domínguez Servién, aseguró que el panismo en Querétaro debe ser punta de lanza en un proceso de refundación, pues “desde aquí” se le dará una nueva vida al partido. (AM 1 y 3, EUQ 1 y 3PP, M, CI)

DOMINGO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2021

CON LA PRESENCIA DE FRANCISCO DOMÍNGUEZ Y MAURICIO KURI, PANISMO CONMEMORÓ SU 82 ANIVERSARIO

El gobernador Francisco Domínguez Servién convocó a que desde Querétaro se le inyecte vida al panismo nacional para ser la opción de la gente. Con la convicción de que la unidad es la fuerza del partido, el presidente del CDE del PAN en Querétaro, Agustín Dorantes, encabezó la conmemoración por el 82 Aniversario del PAN en la entidad. Aseguró que en Querétaro se tiene un gran reto y una importante responsabilidad, pues al obtener todos los distritos locales, federales y una gran número de las presidencias municipales en las pasadas elecciones del 6 de junio, la expectativa de la gente es muy grande. (EQ, PI, ELQNO)

PAN DEBERÁ SER COMPETITIVO: KURI

La primera obligación de la nueva dirigencia del PAN en Querétaro será tener unidad para ser más competitivos en el 2004, destacó Mauricio Kuri, gobernador electo, en el marco del 82 aniversario de la fundación del partido en el estado. En su discurso, Kuri González reiteró que su trabajo será ser mejor gobernador que Francisco Domínguez Servién, quien destacó que hizo un excelente trabajo en los últimos seis años. (DQ 7, N 2)

EL PAN DE QUERÉTARO ES EL MÁS FUERTE DE MÉXICO: AGUSTÍN DORANTES

Por Tina Hernández

Con un mensaje de unidad, militantes del PAN se reunieron en la biblioteca Manuel Gómez Morín para conmemorar el 82 aniversario de la fundación de su partido, encuentro que lideró el presidente del Comité Directivo Estatal de Acción nacional en Querétaro, Agustín Dorantes, en compañía del Gobernador Francisco Domínguez Servién y el gobernador electo, Mauricio Kuri. (N 2)

REFUNDACIÓN

Las palabras convencen, pero el ejemplo arrastra. Así reza el refrán popular al referirse a que las promesas quizás puedan convencerme pero aún más los hechos. La convocatoria que realiza el gobernador Francisco Domínguez al panismo queretano y nacional va sustentada con hechos que van desde contundentes triunfos electorales que van en correlación con resultados y acciones gubernamentales. Durante toda su trayectoria política, Francisco Domínguez ha logrado rotundas victorias en cada elección en las que participó no sólo como candidato, sino también como líder moral del panismo queretano en las que el PAN arrasó en la elección del 2015, así como en el pasado proceso electoral del 2021. Entregar la estafeta al empresario queretano Mauricio Kuri González termina con el mito de que "gobernador no pone gobernador" y es un hecho que demuestra la confianza que la ciudadanía tiene a la administración de Francisco Domínguez... (N)

CELEBRA PAN QUERÉTARO 82 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DEL PARTIDO

El PAN en Querétaro celebró el 82 aniversario de su fundación, además que también fue el evento de despedida del actual Comité Ejecutivo Estatal del PAN. En su intervención, Agustín Dorantes, presidente del PAN en Querétaro, reconoció que hay diferencias entre los militantes, pero han sido los consensos por lo que han podido a tener resultados. (ALQRO)

AGUSTÍN DORANTES SE REÚNE CON MILITANTES Y SIMPATIZANTES DE CORREGIDORA

El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN en Querétaro, Agustín Dorantes, presentó ante los militantes y simpatizantes de Corregidora su informe como dirigente partidista, en el que señaló que el reciente triunfo electoral se debió a dos factores determinantes: la unidad y el trabajo constante en equipo. (Q)

DOMINGO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2021

PRI

ABIGAIL ARREDONDO BUSCA DIRIGIR AL PRI LOCAL POR PERIODO DE CUATRO AÑOS

La ex candidata a la gubernatura de Querétaro, se registró esta mañana, ahora como aspirante a la dirigencia estatal de su partido, el PRI. Apoyada por militantes, la aspirante fue acompañada en su fórmula, por Toño Macías, quienes refirieron que buscan un partido que más que proponer, escuchar a sus militantes. “Agradezco el respaldo de los más de 52% de firmas del Consejo Político, consejeros municipales, estatales y nacionales, para de esta manera poder construir en beneficio del partido, así como el respaldo del 100% de los Comités Municipales, que son los que hacen que el PRI este de pie”, expresó Abigail Arredondo. (DQ 1 y 4, N 1 y 5, AM 4, EUQ 1 y 4, ELQNO, ADN, RQNXN, PI, Q, M, ALQRO)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: ALERTAN POR ABANDONO DE CICLOVÍAS

Ante la falta de mantenimiento, señalización y limpieza de por lo menos el 70% de las ciclovías que hay en la capital del estado, grupos de ciclistas han decidido organizarse para alertar a sus compañeros y compañeras sobre los riesgos que implica transitar. (DQ principal)

N: REFUNDAR PAN

Durante un encuentro con militantes panistas para conmemorar el 82 aniversario del PAN, el gobernador Francisco Domínguez Servién aseguró que es necesaria una “refundación” partidista que convierta a este instituto político en una opción viable para los ciudadanos y no solo un receptor del voto de castigo. (N principal)

AM: COMUNIDADES EN CADEREYTA, PARCIALMENTE INCOMUNICADAS

El reciente desfogue de la presa Zimapán provocó un incremento en el cauce del Río Cuauhtémoc que inundó parte de los accesos a la comunidad Vega de Ramírez en el municipio de Cadereyta de Montes. Esta demarcación adquirió despensas para repartir entre los afectados, pero las circunstancias impiden su distribución. (AM principal)

EUQ: ESTADO, CON MAYOR TASA DE LESIONES A MUJERES

En los primeros 8 meses del año, Querétaro se mantuvo a la cabeza como la entidad con la mayor tasa de mujeres víctimas de lesiones dolosas en el país, informó el Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública. (EUQ principal)

PODER LEGISLATIVO

EN PRESUPUESTO, LAS COSAS “VAN BIEN” PARA QUERÉTARO: IGNACIO LOYOLA

El diputado federal Ignacio Loyola Vera consideró que en el Presupuesto de Egresos de la Federación no le va mal a Querétaro con lo asignado, pues dijo que hay un crecimiento, sin embargo reconoció que no es lo que se esperaba, pero que sí hay un aumento. (N 5)

LOS DIPUTADOS DE LA LX LEGISLATURA RINDEN PROTESTA HOY EN EL TEATRO DE LA REPÚBLICA

Los 25 diputados de la LX Legislatura Local rendirán protesta esta mañana en el Teatro de la República. Tras los honores a la bandera y la entonación del himno nacional se tomará protesta de Ley al diputado decano y a los

DOMINGO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2021

diputados electos y reelectos para después hacer la declaratoria oficial de la instalación de la LX Legislatura del estado de Querétaro. (N 1 y 5)

BUSCARÁN REGRESAR LOS APOYOS PARA ATENDER DESASTRES NATURALES

Ante los daños que ocasionan los desastres naturales y que se han registrado en los últimos días como las inundaciones en Tequisquiapan, San Juan del Río en Querétaro y en Tula, Hidalgo, el diputado federal José Báez indicó que urge crear el Fondo de Apoyo Social ante Desastres Naturales (Fasden). (N 5)

PODER EJECUTIVO

MUNICIPIO DE QUERÉTARO APOYA A TEQUISQUIAPAN EN LABORES DE LIMPIEZA TRAS INUNDACIÓN

En respuesta al llamado del Gobernador del Estado, Francisco Domínguez Servién, y por instrucción del alcalde, LBN, personal de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales acudió al municipio de Tequisquiapan. Esto con el objetivo de apoyar en las labores de limpieza que se llevan a cabo luego de las intensas lluvias que afectaron a los habitantes de dicha demarcación. El personal de Servicios Públicos Municipales estableció cuadrillas de trabajo con el apoyo de un camión Vector y una Pipa de 20 mil litros para la limpieza de calles y la remoción de lodo y basura de alcantarillas y drenajes. (AM 5, N 1 y 3, ADN, Q, M, ALQRO)

DIRECTIVOS DE ESCUELAS SON PARTE DE LA HISTORIA, ASEGURA EL GOBERNADOR

El gobernador Francisco Domínguez Servién agradeció a los rectores y directivos de las instituciones educativas de la entidad por ser parte de la historia en el regreso a clases presenciales en tiempos de la pandemia y por su profesionalismo y compromiso al participar en las jornadas de vacunación para el sector.(...) A su vez, Carlos Arredondo, titular de la SEDEQ, afirmó que en la entidad se ha respondido a la exigencia de la historia con solidaridad, trabajo, disciplina y calidad, con acciones ejemplares para lograr un objetivo común. (...) Por su parte, Julio César Ramírez, titular de la SESEQ, enfatizó que la estrategia del regreso a clases ha sido un gran desafío para las secretarías de Educación y de Salud. (...) En su momento, el ahora senador de la República, Alfredo Botello, enfatizó que Querétaro va por buen camino, pues hay un gran liderazgo por parte del gobernador del estado, los secretarios de Salud y Educación, así como las comunidades educativas de la entidad que han llevado este proyecto de una manera planeada y segura. En su participación, la rectora de la Universidad Politécnica de Querétaro (UPQ), Martha Elena Soto, felicitó el gran trabajo realizado en la Secretaría de Educación por el ahora senador de la República y por Arredondo Velázquez, al poner en marcha la estrategia que ha tenido éxito. (M)

PODRÍAN ABRIR 392 ESCUELAS MÁS, EN SEGUNDA ETAPA DE REGRESO A LAS AULAS

A pesar de que corresponde a la siguiente administración definir los detalles de la segunda fase del programa de regreso a clases presenciales, la Secretaría de Educación contempla que 392 escuelas más podrían incorporarse a las actividades. Sin embargo, Gilberto Alvaradejo, titular de la USEBEQ, precisó que en esta fase no se ha definido la fecha para volver a las aulas. Asimismo aclaró que en la primera etapa se habían autorizado 392 escuelas, pero realmente fueron 307 quienes abrieron sus puertas. (N 4, ADN)

CRECIMIENTO URBANO, EL RATO PARA KURI

El crecimiento de la zona conurbada implica grandes retos por atender por parte del nuevo gobierno que iniciará este primero de octubre en Querétaro, declaró el presidente del Colegio de Ingenieros Civiles, Sergio Camacho, al citar como prioridad la infraestructura pluvial, hidrológica y de conectividad. (DQ 8)

DOMINGO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2021

IMPULSAN SINERGIA ÁREAS FEDERALES

Para entablar canales de cooperación interinstitucional, la Delegación Querétaro de la Secretaría de Bienestar convocó a las representantes estatales de CAPUFE, la SCT y el BANOBRAS. Rocío Peniche, delegada estatal de Programas para el Desarrollo en Querétaro, comentó que este acercamiento genera una sinergia importante entre las propias dependencias y su coordinación con los distintos niveles de gobierno favoreciendo el trabajo conjunto. (DQ 8)

INFORMACIÓN GENERAL

INAUGURAN NUEVA SEDE DEL BUFETE JURÍDICO GRATUITO DE LA FACULTAD DE DERECHO

La UAQ y el TSJ crearon el bufete con el propósito de ofrecer un servicio de asesoría gratuita para la sociedad queretana, así como un espacio donde los estudiantes puedan poner en práctica sus habilidades. “Para quienes buscan un consejo y orientación de forma gratuita, además para los jueces y magistrados es una gran ayuda por la carga tan considerable que se tiene”, destacó el Magistrado presidente del Tribunal, José Antonio Ortega. (...) Tras mantener conversación con Edgar Pérez director de la Facultad de Derecho y la rectora de la institución, Teresa García, se consiguió la habilitación de un espacio digno. (CI)

COLUMNAS Y OPINIÓN

AQUÍ QUERÉTARO

Por Manuel Naredo

Kuri se suma así a una larguísima lista de políticos, todos ellos hombres, que alcanzaron tal responsabilidad y que dejaron, en mayor o menor medida, una huella a su paso por la titularidad del Poder Ejecutivo estatal. Desde José María Diez Marina, que asumió el poder en 1825, hasta Francisco Domínguez, que hizo lo propio en 2015. Pese a su alta responsabilidad y a que sus actos necesariamente marcaron la historia de esta tierra, muchos de esos gobernantes no gozan del recuerdo de los queretanos de hoy; algunos de sus nombres, incluso, no suenan para nada, a pesar de que, en algunos casos, sus obras pudieron ser relevantes. José Francisco Bustamante, dos veces gobernador en periodos por demás estrechos Desiderio de Samaniego, que lo fuera lo largo de un año, Cayetano Montoya, que dirigió al Estado por menos de tres meses: José Rafael Canalizo, que por tres ocasiones dirigió los destinos queretanos: o Mariano Reyes, que apenas lo hizo por unos quince días, están inscritos, ya sea como gobernadores o como prefectos políticos, en la historia de nuestra entidad, pero sus nombres poco, o nada, le dicen a los queretanos de la actualidad. Otros, por el contrario, son mucho más conocidos, como don Benito Santos Zenea de trágica e intempestiva muerte, que heredó su nombre a uno de los jardines principales de la ciudad, o don Francisco González de Cosío, quien gobernó aquí a la par de Porfirio Díaz en el país: o el temido Saturnino Osorio, quien, entre otras lindezas, cerró las puertas del Colegio - vil, antecedente de la Universidad Autónoma de Querétaro; o, desde luego, el general Tomas Mejía, quien murió junto a Maximiliano en el Cerro de las Campanas. Todos, o casi todos, recordamos a los más recientes: Manuel González de Cosío, Juventino Castro, Antonio Calzada, Rafael Camacho, Mariano Palacios, Enrique Burgos, Ignacio Loyola, Francisco Garrido, José Calzada y Francisco Domínguez: incluso los más entrados en años recordarán a Noradino Rubio, Agapito Pozo, Eduardo Luque, Octavio Mondragón o Juan Gorráez, pero cuántos de estos hombres, con el paso de los años, con la llegada de nuevos y vigorosos tiempos, se convertirán en algo más que un nombre en las estadísticas. Por lo pronto, Mauricio Kuri González, veracruzano de nacimiento y queretano por adopción y decisión descendiente de libaneses y asturianos, esforzado empresario, acude este viernes a una insalvable cita con su destino. A partir de entonces escribirá las páginas que lo habrán de marcar para siempre. (DQ)

DOMINGO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2021

BRUJERÍAS

Celebran XVIII aniversario del centro educativo y cultural Manuel Gómez Morín. Durante la ceremonia se presentó una edición especial de la revista humanista “Adición a las letras” número 21 en la que hace mención al aniversario CECEQ. Fue inaugurada la exposición “Códice Azcatitlan: Caminatas ilustradas de México Tenochtitlan” en el museo de los conspiradores, la cual forma parte del programa conjunto entre Querétaro y Francia en la ocasión de las conmemoraciones Mexicanas 1521-2021. (N)

BAJO RESERVA

SANTIAGO NIETO CASTILLO PREPARA EL TERRENO PARA EL 2024 Y 2027. Dicen que antes del tan suspirado 2027, que será la siguiente carrera por llegar a la silla principal de la Casa de la Corregidora, primero está la parada obligada del 2024, año en que el actual titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), **Santiago Nieto Castillo**, nos comentan, buscará llegar al Senado y de ahí perfilarse como el candidato natural de Morena a la gubernatura. Por eso, nos cuentan, Santiago no deja pasearse en Querétaro en sus ratos libres y ayer le tocó reunirse con quienes ya son parte de sus operadores políticos, entre ellos el administrador de la Aduana de Querétaro, **Juan Carlos Larracochea** y **Paloma Arce**, delegada de Semarnat, entre otros actores que son funcionarios del gobierno federal. **EL PREMIO DE CONSOLACIÓN PARA HUGO CABRERA.** La fórmula de **Abigail Arredondo** fue la única que se registró ayer en el PRI, pese a que hubo amagos de algunos inconformes que estaban listos para entrar a la contienda. Uno de los que suspiró, nos recuerdan, es el exdiputado local **Hugo Cabrera**, pero al final ya no le entró porque desde el CEN, nos comentan, lo convencieron de bajarse del proceso. A Cabrera, nos dicen, pronto le darán un premio de consolación. Será delegado del PRI en algún estado todavía por definir. Mientras que el rival más débil de la contienda **Francisco “Pancho Pérez”**, excandidato a la alcaldía capitalina en 2018, tenía mínimos apoyos, por lo que optó por retirar sus aspiraciones. (EUQ 2)

PROCESOS DEL PODER - TRIUNFO CON MATRIMONIO IGUALITARIO

Por Niels Rosas Valdez

El miércoles, con 20 votos a favor, tres en contra y dos abstenciones, el Congreso local de Querétaro aprobó el matrimonio igualitario. Se trata de una de los avances más significativos de la entidad en materia de protección y reconocimiento de los derechos de los grupos vulnerables. ¿Qué análisis se puede presentar al respecto? En el año en curso han aparecido muchas noticias de gran relevancia para el país. Una de ellas se suscitó hace unas semanas cuando la Suprema Corte de Justicia de la Nación declaró inconstitucional sancionar penalmente a las mujeres que recurran a la interrupción voluntaria del embarazo. Sin duda ha sido uno de los triunfos más trascendentales, no sólo del año, sino de lo que va del siglo XXI. Pero otra noticia valiosa es la aprobación del matrimonio igualitario en Querétaro. Es un triunfo enorme que coloca al estado en el grupo de 24 entidades que han legislado en favor del tema. Esto significa que con las aprobaciones en Congresos locales del país en las últimas semanas, son tres cuartas partes del total de entidades federativas las que apoyan el matrimonio igualitario, dejando a ese grupo restante de ocho estados con la presión para que la propuesta avance sustantivamente en la agenda política. Ciertamente es de sorprenderse que un Congreso local con mayoría panista haya aprobado el matrimonio igualitario. Y la razón es porque ha sido evidente, sobre todo en los últimos años, que este y otros temas, como el aborto, la legalización de la marihuana, etc., son conversaciones que al panismo se le complica mucho revisar con una amplia perspectiva, a tal grado de negar, posponer, archivar las iniciativas que tratan esos diálogos. Por eso también sorprende que, a pesar de que la mayoría de los legisladores en el Congreso local de Querétaro sean blanquiazules, la iniciativa del matrimonio igualitario haya generado tanto respaldo panista, pero independientemente de eso se reconoce el apoyo que se manifestó con el voto aprobatorio a la propuesta en turno que legisladores morenistas habían efectuado tiempo atrás. No obstante, a pesar de lo anterior, la aprobación no fue unánime, puesto que un quinto

DOMINGO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2021

del total de legisladores votó en contra o se abstuvo. De algunos ya sabíamos que por nada del mundo apoyarían esta propuesta progresista, pero de igual forma sus nombres ya quedaron en la memoria de la sociedad para futuros eventos. No hay que perder de vista que el matrimonio igualitario es un derecho por el que muchos hombres y mujeres activistas, académicos y políticos han luchado hasta el cansancio y aún más, atravesando en varias ocasiones por peripecias, discriminación y desestimación de la causa Su labor ha sido recompensada con un logro progresista que impactará para bien a la sociedad al avanzar en la libertad. Es este grupo quien tiene la total gratitud de la comunidad LGBTQ+, pero también debe tener la del resto de la sociedad. puesto que un logro de la naturaleza del que estamos hablando acerca a la sociedad a un punto de equidad que nos permite comprender e incentivar la solidaridad, convicción y apoyo mutuo que cada integrante debe mantener entre si para coexistir libre y armoniosamente. Aplausos para quienes dedicaron su tiempo, esfuerzo y trabajo por hacer posible este escenario. (EUQ)

EDITORIAL / EL ALFIL NEGRO

SOLIDARIDAD. Tras las inundaciones de días pasados, grandes muestras de apoyo ha recibido los municipios de Tequisquiapan y San Juan del Río para lograr rehabilitar lo antes posible las zonas afectadas. La suma de esfuerzos permitirá reactivar la vida en estas localidades. (N 1)

FUENTES / MEDIOS INFORMATIVOS		
ADN: ADN INFORMATIVO	EFB: EL FINANCIERO BAJÍO	N: NOTICIAS
ALMX: ALTERNATIVO.MX	EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO	PA: PLAZA DE ARMAS
AM: AM QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	PI: PODER INFORMATIVO
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
B: BITÁCORA	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	Q24-7: QUERÉTARO24/7
CI: CÓDICE INFORMATIVO	ELQNO: EL QUERETANO	QTV: QUERÉTARO TV
CQRO: CÓDIGO QRO	IN: INQRO	R: REFORMA
CyP: CIUDAD Y PODER	LP: LIBERTAD DE PALABRA	ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	LJ: LA JORNADA	RQNXN: REQRONEXIÓN
E: EXCÉLSIOR	LDH: LA DE HOY	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA	M: MAGAZINE	VDLS: VOZ DE LA SIERRA
ELL: EN LA LUPA		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL